

## Mündliche Anfrage zur Stadtratssitzung am 27.06.2018

Am 02.05.2018 wurden im Eichenweg (Rosengarten) Halteverbotsschilder (ca. 10 Schilder im Straßenverlauf) aufgestellt mit dem Zusatz Bauarbeiten ab 07.05.18, 07.00 Uhr. In den dann folgenden ca. 14 Tagen hat sich nichts getan. Die Anwohner haben ihre Fahrzeuge diszipliniert anderen Orts abgestellt. Nach eben ca. 14 Tagen wurden die Schilder wieder eingezogen.

Deshalb wird um Beantwortung folgender Fragen gebeten:

1. Warum wurden die Halteverbotsschilder aufgestellt? Und warum wurden sie ohne dass Bauarbeiten ausgeführt wurden wieder abgebaut.

2. Wer war für die Planung und Ausführung dieser Aktion verantwortlich und welcher finanzielle Schaden ist entstanden.

3. Welche Bauarbeiten sollten in der angegebenen Zeit ausgeführt werden? Da sich der Eichenweg straßenmäßig in einem desolaten Zustand befindet, sollten vermutlich Ausbesserungsarbeiten der Fahrbahndecke erfolgen.

Wann werden diese Arbeiten nachgeholt?

gez.

Helmut-Ernst Kaßner

Markus Klätte